

おお  
大それつ



田子浦小学校  
学校だより  
3月号  
令和6年2月29日



## この1年間を通して、子供たちは、大きく成長しました。

昨年5月、新型コロナウイルス感染症が2類から5類に移行しました。しかし、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの対策を講じながらの学校生活となりましたが、子供たちは、日頃の教育活動を通して、大きく成長することができました。

11月には、全校児童がそろって「スポーツ大会」を行いました。今年は参観者の制限を設けず、子供たちは、保護者の皆様の温かい声援を受け、また、演技、競技に対し、大きな拍手に包まれた「スポーツ大会」となりました。この「スポーツ大会」を通して、『上級生が、下級生に温かな拍手を送ること、下級生が、上級生の力強い演技・競技を観て憧れを持つ姿』を目にし、仲間を大切にする田子浦小の子供たちの素晴らしい姿が伝わってきました。

また、6年生は、東京への「修学旅行」を通して「学びと絆」を深め、5年生は、泊を伴う「みどりの学校」を通して、「友達と協力することの大切さ」を学習することができました。

1年生から4年生の子供たちも、生活科探検、社会科見学を通して、「見聞を広げ」多くのことを学習することができました。

このように、子供たちが学校生活において大きく成長できたことは、保護者、地域の皆様の支えがあったからです。心より感謝しております。

令和6年度も、本校の宝である子供たちのことを第一に考えながら教育活動を進めてまいります。今後も、ご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 「地域の方々に感謝する会」2月20日

『日頃から学校活動に関わり、また、見守ってくださっている方に感謝の気持ちを表す』ことを目的に、地域の方々に感謝する会をICT機器を利用し、映像を各教室に配信する形で開催しました。

子供たちは、「自分たちが、楽しく、充実した学校生活を送ることができたのは、地域の皆様やボランティアの皆様が支えてくださったおかげである。」という思いを持っています。

招待した方々は、「授業、休み時間、登下校の見守り」、「学校の環境整備活動」、「図工、家庭科、かけ算九九等の学習支援」、「5年生の米作り」、「読み聞かせの『パンの笛』」、「防災指導員」、「交通指導員」の皆様です。この他にも、各学年で行う生活科や社会科の見学にも多くの保護者の皆様のお力をお借りし、安全に、そして、充実した学習を行うことができています。

「ありがとう」の気持ちを書いた手紙をお渡しし、感謝の気持ちを伝えることができました。



お礼の手紙のプレゼント

## 「卒業を祝う会、委員会引継ぎ式」2月27日

この1年間、学校のリーダーとして先頭に立って活躍してきた6年生に感謝の気持ちを表す「卒業を祝う会」と委員会活動を5年生に引き継ぐ「委員会引継ぎ式」を行いました。きれいに装飾された体育館に、下級生たちの温かな拍手に包まれた中、6年生が入場してきました。

下級生の子供たちは、言葉、歌、劇で感謝の気持ちを表し、6年生からは、「旅立ちの日に」の素敵な演奏と感謝の言葉でお礼を伝えていました。

また、田子浦小のリーダーとして活躍してきた6年生から5年生へと委員会を引き継ぐ「委員会引継ぎ式」も行いました。この会を計画し、準備を進めてきた5年生の活躍は素晴らしかったです。5年生の子供たちのこれからの活躍が楽しみになりました。



温かな拍手の中、入場する6年生